

NEWS HEADLINES

- RUPS ADHI setuju bagi dividen 20% dari laba 2017
- ADHI bersiap garap konstruksi pengelolaan limbah tambang
- ADHI gandeng YDPK kembangkan properti
- Anak usaha ADHI incar Bekasi
- Progres proyek LRT Jabodebek ADHI capai 36,6%
- ADHI dan ACST incar kontrak Rp4,7 triliun
- AUTO anggarkan capex Rp800 miliar
- RUPS AUTO setuju bagi dividen tahun 2017 sebesar Rp 46/saham
- PTBA investasi gasifikasi batubara
- PTBA kaji PLTU Mulut Tambang Sumsel 6
- SMAR fokus intensifikasi kebun di 2018
- Moody's naikkan rating 7 bank jadi Baa2
- BBKP rencana rights issue, RUPS 22 Mei 2018
- BBNi proyeksi kredit sektor tambang pulih di 2Q 2018
- Pefindo turunkan peringkat DILD dari idA- jadi idBBB+
- Pefindo turunkan peringkat obligasi TELE dari idA jadi idA-

JAKARTA COMPOSITE INDEX CHART



Sinyal teknikal mengkonfirmasi IHSG dalam trend pelemahan. Indikasi tersebut tercemin baik dari leading maupun lagging indicator, yakni MACD dan Stochastic mengkonfirmasi negatif bagi IHSG demikian dengan sinyal dari MA5 mengkonfirmasi trend melaham bagi IHSG dalam pekan ini.

JAKARTA INDICES STATISTICS

	CLOSE	CHANGE	VOLUME (Mn)	VALUE (Rp Bn)
IHSG	6270.327	-40.475	8,277.360	5,885.278
LQ-45	1022.638	-11.325	2,027.659	3,188.418

MARKET REVIEW

Isu perang dagang antara Amerika Serikat (AS) dan Cina mereda dan memberi energi di bursa saham global pada pekan lalu. Meredanya isu perang dagang diawali oleh pidato presiden Cina, Xi Jinping, dalam *Boao Forum for Asia* pada Selasa (10/4) yang menyatakan akan lebih membuka perekonomian Cina. Pidato Xi direspon positif oleh pasar dan presiden Donald Trump. Rencana pertemuan presiden Trump dengan pemimpin Korea Utara, Kim Jong-un pada bulan Mei atau awal Juni 2018 juga menjadi katalis. Namun momentum positif tereduksi oleh sentimen negatif. Presiden Trump mengancam Rusia akan melakukan aksi militer di Suriah. Selain itu investor concern pada risalah FOMC bahwa The Fed memutuskan untuk menaikkan Fed Fund Rate 25 bps.

Pada Jumat (13/4) bursa saham Asia bervariasi. Bursa Jepang menguat mengikuti rally di Wall Street menyusul isyarat presiden Trump bahwa aksi militer AS di Suriah mungkin tidak akan segera terjadi. Selain itu S&P meng-upgrade peringkat Jepang menjadi A+ dengan outlook Positif dari Stabil karena prospek pertumbuhan ekonomi yang lebih sehat. Sebaliknya bursa saham Cina, Hong Kong, Indonesia, Malaysia, Filipina melemah. Tekanan di bursa Cina karena defisit perdagangan USD 4,98 miliar di Maret 2018 dari surplus USD 33,74 miliar. Dalam USD, ekspor turun 2,7% YoY dan impor naik 14,4% YoY.

IHSG melemah 0,641% ke level 6270,327 pada Jumat lalu. Investor asing mencatatkan net sell Rp 620,68 miliar. Selama sepekan IHSG menguat 1,54%. Koreksi Jumat lalu karena terdampak sentimen global yang bergejolak. Koreksi di bursa domestik itu tidak sejalan dengan kenaikan Sovereign Credit Rating (SCR) Indonesia dari Baa3 - outlook Positif menjadi Baa2 - outlook Stabil oleh Moody's Investors Service. Kenaikan rating didasarkan oleh kerangka kebijakan yang kredibel dan efektif yang dinilai kondusif bagi stabilitas makro ekonomi. Peningkatan cadangan devisa dan penerapan kebijakan fiskal dan moneter yang berhati-hati memperkuat ketahanan dan kapasitas Indonesia dalam menghadapi gejolak eksternal. World Bank menilai kenaikan peringkat Indonesia oleh Moody's akan menarik capital inflow. Defisit anggaran negara yang rendah menjadikan kemungkinan default pemerintah masih kecil. Sedang BI mengharapkan upgrade peringkat Indonesia ini akan membantu penguatan confidence terhadap rupiah dari level saat ini.

Bursa saham Eropa tentatif menguat karena meredanya tensi perang dagang dan konflik di Suriah. Inflasi Uni Eropa pada Maret 2018 stabil di 0,4% MoM atau 1,5% YoY. Sedangkan inflasi Jerman stabil 0,4% MoM di Maret 2018 dan 1,6% YoY.

Menurunnya ketegangan hubungan dagang AS-Cina, rencana pertemuan Korea Utara dengan Korea Selatan dan AS menjadi katalis global. Namun diimbangi oleh meningkatnya tensi geopolitik di Timur Tengah, terutama konflik di Suriah. Kabinet Inggris disebutkan setuju bersama AS mengambil tindakan terhadap Suriah, tapi Jerman menolak bergabung. Meski demikian parlemen AS belum menyepakati aksi militer ke Suriah. Sementara PBB meminta AS untuk menahan diri. Bursa Indonesia masih terhubung dengan faktor eksternal. Namun investor diperkirakan mempertimbangkan sentimen positif domestik dan mencermati data neraca perdagangan yang dirilis pada Senin (16/4).

MARKET VIEW

Moody's meng-upgrade peringkat utang Indonesia menjadi Baa2 dengan outlook stabil dari sebelumnya Baa3 positif yang didasari oleh kebijakan yang kredibel dan efektif untuk menjaga stabilitas makroekonomi. Moody's juga memuji makroekonomi Indonesia yang cukup tahan terhadap guncangan eksternal, yang ditopang oleh kebijakan fiskal dan moneter yang konservatif, termasuk menjaga defisit fiskal dibawah 3%. Pengelolaan utang pemerintah dinilai juga cukup cermat yang dijaga dibawah 30% dari PDB dan dominasi tenor panjang, sehingga menekan resiko. Sebelumnya, Moody's telah mengerek peringkat Indonesia menjadi BBB dengan outlook stabil pada Desember. Keputusan Moody's menunjukkan tingkat kepercayaan yang meningkat dari investor asing terhadap fundamental Indonesia, mendorong capital inflow ke pasar Indonesia dan berdampak terhadap stabilitas rupiah dan mendorong penurunan biaya funding pemerintah dalam jangka menengah dan panjang.

Bank Indonesia mencatat realisasi pembangunan Proyek Strategis Nasional (PSN) masih minim, dengan 59 proyek yang masih dalam tahap konstruksi dari 245 plus 2 proyek. Dalam rilis Laporan Perekonomian Indonesia 2017, BI menyebutkan proyek yang telah berjalan antara lain Tol Trans Sumatra, LRT dan proyek tenaga listrik di Sumatera Utara dan Barat. Proyek ketenagalistrikan masih berada di angka 3% dari target 35 ribu MW. BI memprediksi progress PSN akan mencapai 50% pada 2019 dan 85% pada 2022.

Rentang pertumbuhan ekonomi Indonesia berada di angka 5,2-5,6% pada 2018 yang didorong oleh pertumbuhan investasi yang akan naik sekitar 6,5-6,9%, konsumsi pemerintah dengan 3,8-4,2% dan konsumsi swasta dengan 4,9-5,3%. Menurut Bank Indonesia, perlambatan akan terjadi di komponen ekspor-impor dari tahun 2017.

AS dan sekutunya, Inggris dan Prancis mempertimbangkan serangan militer dalam menangani krisis keamanan di Suriah pasca serangan gas kimia. Merespon AS, duta besar Rusia mengancam akan adanya konflik yang melebar antara AS dan Rusia. Memasannya situasi Suriah akan berdampak pada harga minyak dunia. Pada saat yang bersamaan, DPR Rusia juga tengah mempertimbangkan termasuk pemberlakuan pembatasan impor, investasi dan penghentian kerjasama kedua negara atas respon sanksi AS terhadap masalah Crimea, Ukraina.

Kandidat Menteri Luar Negeri yang ditunjuk oleh Donald Trump Mike Pompeo berjanji akan bersikap keras dengan Rusia dan berniat untuk memperbaiki perjanjian nuklir dengan Iran. Pernyataan Pompeo menuai pro dan kontra di Senat AS yang mengkritisi tindakan Trump yang dinilai bersikap lunak terhadap Rusia, namun di sisi lain, berarti membuka kemungkinan tantangan stabilitas global.

Keputusan Moody's membawa sentimen positif terhadap IHSG walaupun cenderung terbatas, karena investor cenderung hati-hati menyikapi meredanya isu perang dagang AS-Cina tetapi di sisi lain, diberatkan terhadap isu keamanan global.

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

RUPS **Adhi Karya** (ADHI) setuju untuk membagikan **dividen 20%** dari laba bersih 2017 senilai total Rp 103,02 miliar. Perseroan menurunkan rasio pembayaran dividen dari tahun 2016 yang sebesar 30% karena sisanya akan digunakan untuk investasi mulai dari jalan tol hingga bisnis air bersih.

Adhi Karya (ADHI) menggandeng Yayasan Darma Putra Kostrad (YDPK) untuk pengembangan properti di atas lahan seluas 7.475 m². Lahan milik YDPK itu terletak di kawasan MT Haryono Kavling 25P26, Jakarta Selatan. Penandatanganan kerja sama kedua pihak merupakan salah satu aksi nyata untuk memenuhi kebutuhan sarana dan prasarana hunian serta perkantoran yang terintegrasi dengan moda transportasi LRT Jabodebek.

Anak usaha **Adhi Karya** (ADHI), Adhi Persada Properti terus memperkuat pasar di Bekasi melalui pengembangan Grand Dhika City Bekasi, yang merupakan titik 0 stasiun LRT Bekasi Timur dan juga Depo LRT. Adapun perseroan memiliki total lahan yang belum dikembangkan seluas 15 hektare di kawasan tersebut. Sebanyak 6 hektare untuk depo LRT dan sisanya, 9 hektare akan dikembangkan untuk hunian dan kawasan komersial.

Adhi Karya (ADHI) bersiap diversifikasi bisnis ke konstruksi pengolahan limbah pertambangan. Perseroan akan mengikuti tender dari potensi pengelolaan limbah tambang minyak dan gas nasional tahun 2018 senilai Rp 8,26 triliun. Di samping itu, ADHI berkomitmen fokus mengembangkan bisnis di segmen air.

Adhi Karya (ADHI) tengah mendorong pembangunan proyek *Light Rail Transit* (LRT) Jabodebek. Perusahaan akan menyelesaikan proyek tersebut sebelum tahun 2019. Progres pembangunan proyek LRT Jabodebek saat ini sudah mencapai 58,4% untuk ruas Cibubur-Cawang, 19,9% untuk ruas Cawang-Dukuh Atas, dan 32% untuk Bekasi Timur-Cawang. Secara keseluruhan progres pembangunan proyek LRT Jabodebek sudah mencapai 36,3%. Adhi Karya mengklaim, progres pembangunan proyek LRT Jabodebek ini lebih cepat dari yang direncanakan.

Adhi Karya (ADHI) dan **Acset Indonusa** (ACST) berkolaborasi menargetkan tender proyek jalan tol dengan perkiraan nilai kontrak Rp4,7 triliun. Perseroan tengah membidik sejumlah proyek jalan tol, dimana beberapa tender yang tengah diikuti antara lain pekerjaan jalan tol Jakarta-Cikampek (Japek) dan tol Serpong-Balaraja.

Astra Otoparts (AUTO) menganggarkan belanja modal (capex) senilai Rp800 miliar pada 2018. Capex yang akan bersumber dari kas internal tersebut akan digunakan untuk pengembangan produk-produk baru. Sementara itu, perseroan meyakini bahwa upaya efisiensi yang dilakukan dan meningkatkan pencapaian topline dan bottomline. Perseroan menilai kinerja akan tetap tumbuh dengan asumsi rupiah tidak akan jatuh terlalu dalam.

Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) **Astra Otoparts** (AUTO) menyetujui pembagian dividen sebesar Rp 221,7 miliar atau sekitar 40% dari laba bersih tahun 2017. **Dividen** itu setara dengan **Rp 46 per saham**. Sebelumnya perusahaan telah membagikan dividen interim sebesar Rp 62,6 miliar atau sebesar Rp 13 per saham yang telah dibayarkan pada 20 Oktober 2017. Sehingga sisa dividen tahun buku 2017 sebesar Rp 159,05 miliar atau sebesar Rp 33 per saham akan dibayarkan pada 11 Mei 2018 kepada pemegang saham perseroan yang namanya tercatat dalam daftar pemegang saham perseroan pada 25 April 2018.

Sebanyak empat perusahaan berencana menggarap megaprojek gasifikasi batubara dengan total investasi sekitar USD 10,9 miliar. Mereka adalah Grup Indorama, Zomag Clean Energy Technology

GmbH, Sedin Engineering Co Ltd, dan **Tambang Batubara Bukit Asam** (PTBA). PTBA menggandeng Chandra Asri Petrochemical (TPIA), Pupuk Indonesia, dan Pertamina membentuk perusahaan patungan (JV) untuk menggarap gasifikasi batubara menjadi dimethyl ether (DME), selanjutnya DME diolah menjadi metanol, yang kemudian diproses lagi menjadi produk olefin, yakni propilena. Setelah itu, propilena diolah menjadi produk polimer, polipropilena (PP), yang merupakan bahan baku plastik. Total investasi proyek ini diperkirakan sebesar USD 6 miliar.

Tambang Batubara Bukit Asam (PTBA) masih melakukan persiapan Pembangunan Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU) Sumsel 6 yang akan dibangun di wilayah pertambangan batu bara milik perseroan. Saat ini, perseroan sedang menyelesaikan penuntasan pendanaan atau financial closing proyek PLTU Mulut Tambang Sumsel 8 berkapasitas 2x620 megawatt (MW) yang ditargetkan selesai pada Juni 2018;

Pada tahun 2018 **Sinar Mas Agro Resources and Technology** (SMAR) akan fokus meningkatkan intensifikasi kebun miliknya demi meningkatkan produksi minyak kelapa sawit. Perseroan mengharapkan target 185.000 ha harus dicapai. Meski perseroan memperkirakan realisasi penanaman tidak bisa seluruhnya dilakukan pada tahun 2018, tapi akan digeser ke tahun 2019.

Moody's Investor Service (Moody's) menaikkan rating 9 lembaga keuangan Indonesia, yang meliputi 7 bank dan 2 perusahaan keuangan, menjadi Baa2. Ketujuh bank tersebut adalah **Bank Mandiri** (BMRI), **Bank Rakyat Indonesia** (BRI), **Bank Central Asia** (BCA), **Bank Negara Indonesia** (BNI), **Bank CIMB** (BNGA), **Bank Tabungan Negara** (BTN) dan **Bank Danamon Indonesia** (BDMN). Moody's juga merevisi *outlook* ketujuh bank tersebut menjadi Stabil dari sebelumnya Positif. Sementara dua lembaga keuangan adalah PT Astra Sedaya Finance dan Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI/Indonesia Eximbank). Astra Sedaya dipertahankan di outlook Stabil, sedangkan Indonesia Eximbank menjadi Stabil dari sebelumnya Positif. Kenaikan peringkat utang ini menyusul naiknya rating kredit Indonesia menjadi Baa2 dengan outlook Stabil dari sebelumnya Baa3 dengan outlook Positif.

Bank Bukopin (BBKP) akan meminta persetujuan pemegang saham untuk melakukan Rights Issue dalam Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Tahunan yang akan diselenggarakan pada 22 Mei 2018. Rights Issue atau Penawaran Umum Terbatas IV rencana akan digelar pada Juni 2018. Bukopin telah menyampaikan rencana rights issue 30% saham baru dengan nilai target dana Rp 2 triliun.

Bank Negara Indonesia (BNI) memproyeksikan kredit sektor pertambangan akan mulai pulih kembali di kuartal II 2018. Perseroan sudah memproses beberapa permohonan kredit pertambangan. Pertumbuhan kredit sektor pertambangan terus turun di awal tahun sebesar 16,7% YoY menjadi Rp 46,8 triliun untuk kredit investasi dan kredit modal kerja secara industri untuk sektor pertambangan turun 22,6% menjadi Rp 48,0 triliun.

PT Pemeringkat Efek Indonesia (Pefindo) menurunkan peringkat **Intiland Development** (DILD) serta obligasi II 2016 perseroan dari idA- menjadi idBBB+ dan mengubah outlook dari Negatif menjadi Stabil. Pefindo juga menurunkan peringkat obligasi I 2013 seri B Intiland Rp 154 miliar yang akan jatuh tempo pada 9 Juli 2018 dari idA- menjadi idBBB+. Peringkat atas DILD ini diberikan untuk periode 10 April 2018 hingga 1 April 2019. Penurunan peringkat mencerminkan tingkat *leverage* keuangan perusahaan yang agresif, yang ditunjukkan dengan rasio utang terhadap EBITDA

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

sebesar 8,4x pada 2017. Penurunan juga mencerminkan ekspektasi Pefindo bahwa profil kredit perusahaan dapat tetap lemah, sebagai akibat dari tingginya utilisasi utang atas proyek-proyek *high rise* terdahulu dengan tingkat penjualan yang rendah, terutama dari segmen kelas atas. Hal ini mengakibatkan profil kredit tidak lagi konsisten dengan peringkat yang sebelumnya, yakni A-.

PT Pemeringkat Efek Indonesia (Pefindo) menurunkan peringkat obligasi **Tiphone Mobile Indonesia** (TELE) dari level idA menjadi idA- untuk obligasi berkelanjutan I 2015. Penurunan peringkat disebabkan oleh struktur permodalan perusahaan yang menjadi lebih agresif dan pelemahan perlindungan kas perusahaan akibat realisasi penjualan voucher yang lebih rendah dibandingkan dengan ekspektasi. Tiphone juga memiliki kebutuhan modal kerja yang tinggi. Peringkat idA mengindikasikan bahwa Tiphone masih kuat dalam memenuhi komitmen keuangan jangka panjang relatif dibandingkan emiten lainnya. Meski demikian TELE agak rentan terhadap efek buruk perubahan keadaan dan kondisi ekonomi dibandingkan penerbit surat utang berperingkat lebih tinggi.

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

Market Data

16 April 2018

COMMODITIES

Description	Price (USD)	Change
Crude Oil (US\$/Barrel)	67.06	-0.33
Natural Gas (US\$/mmBtu)	2.75	0.01
Gold (US\$/Ounce)	1344.61	-0.82
Nickel (US\$/MT)	13940.00	225.00
Tin (US\$/MT)	21050.00	150.00
Coal (NEWC) (US\$/MT*)	93.40	31.00
Coal (RB) (US\$/MT*)	93.95	30.59
CPO (ROTH) (US\$/MT)	660.00	-7.50
CPO (MYR)/MT	2411.00	-13.00
Rubber (MYR/Kg)	627.00	4.00
Pulp (BHKP) (US\$/per ton)	1034.05	3.02

*weekly

DUAL LISTING

Description	Price (USD)	Price (IDR)	Change (IDR)
TLKM (US)	27	3,670	-168
ANTM (GR)	0.04	713	0

GLOBAL INDICES VALUATION

Country	Indices	Price	Change		PER (X)		PBV (X)		Market Cap (USD Bn)
			%Day	%YTD	2018E	2019F	2016E	2017F	
USA	DOW JONES INDUS.	24360.14	-0.50	-1.45	16.47	15.03	3.72	3.44	6,683.5
USA	NASDAQ COMPOSITE	7106.65	-0.47	2.94	21.72	18.66	4.07	3.68	11,170.0
ENGLAND	FTSE 100 INDEX	7264.56	0.09	-5.50	13.76	12.99	1.81	1.73	1,635.1
CHINA	SHANGHAI SE A SH	3308.38	-0.67	-4.48	12.31	10.79	1.45	1.31	5,170.6
CHINA	SHENZHEN SE A SH	1918.38	-0.32	-3.43	19.67	15.99	2.61	2.31	3,672.1
HONG KONG	HANG SENG INDEX	30808.38	-0.07	2.97	11.86	10.72	1.30	1.21	2,541.6
INDONESIA	JAKARTA COMPOSITE	6270.33	-0.64	-1.34	16.11	14.38	2.44	2.23	509.2
JAPAN	NIKKEI 225	21841.04	0.29	-4.06	15.84	13.99	1.65	1.52	3,556.5
MALAYSIA	KLCI	1868.47	-0.27	3.99	16.58	15.45	1.71	1.63	292.0
SINGAPORE	STRAITS TIMES INDEX	3501.30	0.94	2.89	14.04	12.91	1.23	1.17	445.1

FOREIGN EXCHANGE

Description	Rate (IDR)	Change
USD/IDR	13,755.00	-23.00
EUR/IDR	16,965.42	-2.34
JPY/IDR	128.04	0.23
SGD/IDR	10,483.19	-3.34
AUD/IDR	10,686.26	-33.83
GBP/IDR	19,596.75	-50.73
CNY/IDR	2,192.03	0.06
MYR/IDR	3,546.66	2.07
KRW/IDR	12.83	-0.02

FOREIGN EXCHANGE

Description	Rate (USD)	Change
1000 IDR/ USD	0.07	0.0001
EUR / USD	1.23	0.0003
JPY / USD	0.01	0.0000
SGD / USD	0.76	0.0000
AUD / USD	0.78	0.0005
GBP / USD	1.42	0.0009
CNY / USD	0.16	0.0004
MYR / USD	0.26	0.0001
100 KRW / USD	0.09	-0.0002

CENTRAL BANK RATE

Description	Country	Rate (%)
FED Rate (%)	US	1.75
BI 7-Day Repo Rate (%)	Indonesia	4.25
ECB Rate (%)	Euro	0.00
BOJ Rate (%)	Japan	0.10
BOE Rate (%)	England	0.50
PBOC Rate (%)	China	4.35

INTERBANK LENDING RATE

Description	Country	Rate (%)
JIBOR (IDR)	Indonesia	5.03
LIBOR (GBP)	England	0.51
SIBOR (USD)	Singapore	0.17
D TIBOR (YEN)	Japan	0.05
Z TIBOR (YEN)	Japan	0.03
SHIBOR (RENMINBI)	China	3.83

INDONESIAN ECONOMIC INDICATORS

Description	March-18	February-18
Inflation YTD %	0.99	0.79
Inflation YOY %	3.40	3.18
Inflation MOM %	0.20	0.17
Foreign Reserve (USD)	126.00 Bn	128.06 Bn
GDP (IDR Bn)	3,490,608.30	3,503,568.50

IDR AVERAGE DEPOSIT

Description	Rate (%)
1M	5.51
3M	5.70
6M	5.67
12M	5.63934

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

BUSINESS & ECONOMIC CALENDAR

Date	Agenda	Expectation
16 Apr	Indonesia Trade Balance	Naik menjadi surplus \$96 juta dari defisit \$116 juta
16 Apr	Indonesia Total Imports YoY	Turun menjadi 11.70% dari 25.18%
16 Apr	Indonesia Total Exports YoY	Turun menjadi 1.95% dari 11.76%
16 Apr	US Retail Sales Advance MoM	Naik menjadi 0.3% dari -0.1%
16 Apr	US Empire Manufacturing	Turun menjadi 19.6 dari 22.5
16 Apr	US Business Inventories	Tetap 0.6%
17 Apr	US Housing Starts	Naik menjadi 1260 ribu dari 1236 ribu
17 Apr	US Housing Starts MoM	Naik menjadi 1.9% dari -7.0%
17 Apr	US Building Permits	Naik menjadi 1321 ribu dari 1298 ribu
17 Apr	US Building Permits MoM	Turun menjadi -5.7% dari -4.1%
17 Apr	US Industrial Production MoM	Turun menjadi 0.9% dari 1.1%
17 Apr	US Manufacturing Production MoM	--
17 Apr	US Capacity Utilization	Turun menjadi 77.7% dari 78.1%
19 Apr	Indonesia BI 7D Reverse Repo Rate	Tetap 4.25%

Ket: (*) US Time (^) Tentative

LEADING MOVERS

Stock	Price	Change (%)	Index pt
SMMA IJ	9800	13.95	6.85
BBNI IJ	8825	2.02	2.90
INCO IJ	3230	4.19	1.16
BRPT IJ	2540	3.25	1.00
SMBR IJ	3570	3.18	0.98
ACES IJ	1390	3.73	0.77
RODA IJ	565	11.88	0.73
ADRO IJ	2130	0.95	0.57
ULTJ IJ	1410	4.06	0.57
RMBA IJ	352	4.76	0.52

LAGGING MOVERS

Stock	Price	Change (%)	Index pt
UNVR IJ	50200	-2.90	-10.27
TLKM IJ	3660	-2.40	-8.14
ASII IJ	7525	-2.59	-7.26
BBCA IJ	22900	-1.08	-5.47
HMSP IJ	4010	-1.23	-5.22
BBRI IJ	3550	-1.11	-4.38
MKPI IJ	25000	-6.72	-1.53
FREN IJ	52	-22.39	-1.40
KLBF IJ	1565	-1.88	-1.26
TPIA IJ	6100	-1.21	-1.20

UPCOMING IPO'S

Company	Business	IPO Price (IDR)	Issued Shares (Mn)	Offering Date	Listing	Underwriter
BTPN Syariah	Banking & Finance	900-980	770.37	18-20 Apr 2018	26 Apr 2018	Ciptadana Sekuritas Asia
Dafam Property Indonesia	Property & Real Estate	110-120	400.00	18-20 Apr 2018	27 Apr 2018	Sinarmas Sekuritas
BRI Syariah	Banking & Finance	505-650	2,623.35	02-04 May 2018	09 May 2018	Bahana, Danareksa, CLSA,
Asuransi Tugu Pratama Indonesia	Insurance & Finance	3850-5000	282.37	07-09 May 2018	15 May 2018	Indo Premier Sekuritas, Danareksa Sekuritas, Mandiri Sekuritas

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

DIVIDEND

Stock	DPS (IDR)	Status	CUM Date	EX Date	Recording	Payment
BNII	5.33	Cash Dividend	13 Apr 2018	16 Apr 2018	18 Apr 2018	04 May 2018
SDPC	2.00	Cash Dividend	13 Apr 2018	16 Apr 2018	18 Apr 2018	09 May 2018
WSKT	57.19	Cash Dividend	13 Apr 2018	16 Apr 2018	18 Apr 2018	09 May 2018
AALI	322.00	Cash Dividend	17 Apr 2018	18 Apr 2018	20 Apr 2018	09 May 2018
JSMR	60.63	Cash Dividend	17 Apr 2018	18 Apr 2018	20 Apr 2018	11 May 2018

CORPORATE ACTIONS

Stock	Action	Ratio	EXC. Price (IDR)	CUM Date	EX Date	Trading Period
NISP	Stock Bonus	1:1	--	20 Apr 2018	23 Apr 2018	--

GENERAL MEETING

Emiten	AGM/EGM	Date	Agenda
PTRO	RUPST	16 Apr 2018	
TINS	RUPST	16 Apr 2018	
UNTR	RUPST	16 Apr 2018	
BFIN	RUPST/LB	17 Apr 2018	
MLBI	RUPST	17 Apr 2018	
PANS	RUPST	17 Apr 2018	
PPRO	RUPST	17 Apr 2018	
KRAS	RUPST	18 Apr 2018	
DGIK	RUPSLB	19 Apr 2018	
GIAA	RUPST/LB	19 Apr 2018	
INAF	RUPST	19 Apr 2018	
KAEF	RUPST	19 Apr 2018	
LEAD	RUPST	19 Apr 2018	
MFMI	RUPST	19 Apr 2018	
POWR	RUPST	19 Apr 2018	
TCID	RUPST	19 Apr 2018	
TURI	RUPST	19 Apr 2018	
ADMF	RUPST	20 Apr 2018	
ATIC	RUPST	20 Apr 2018	
BSSR	RUPST	20 Apr 2018	
DILD	RUPST/LB	20 Apr 2018	
KBLV	RUPST	20 Apr 2018	
MLIA	RUPST	20 Apr 2018	
PBSA	RUPST	20 Apr 2018	
ABDA	RUPST/LB	23 Apr 2018	
ADRO	RUPST	23 Apr 2018	

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

BBNI		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	8725	R1	8900	Major	Up	Minor	Down		
S2	8550	R2	9075						
Closing Price	8825								
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI mendekati area overbought • Harga berada dalam area upper band 								
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 8725-Rp 8900 • Entry Rp 8825, take Profit Rp 8900 								
Indikator	Posisi	Sinyal							
Stochastics	44.96	Positif							
MACD	10.07	Positif							
True Strength Index (TSI)	22.41	Positif							
Bollinger Band (Mid)	8715	Positif							
MA5	8655	Positif							

INCO		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	3170	R1	3300	Major	Up	Minor	Down		
S2	3100	R2	3370						
Closing Price	3230								
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area overbought • Harga berada dalam area upper band 								
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 3170-Rp 3300 • Entry Rp 3230, take Profit Rp 3300 								
Indikator	Posisi	Sinyal							
Stochastics	81.37	Positif							
MACD	35.89	Positif							
True Strength Index (TSI)	64.73	Positif							
Bollinger Band (Mid)	2971	Positif							
MA5	3106	Positif							

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

ANTM		TRADING BUY		Trend Grafik				
S1	865	R1	885	Major	Up	Minor	Up	
S2	845	R2	905					
Closing Price	880							
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area overbought • Harga berada dalam area upper band 							
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 865-Rp 905 • Entry Rp 880, take Profit Rp 905 							
Indikator	Posisi	Sinyal						
Stochastics	84.47	Positif						
MACD	10.57	Positif						
True Strength Index (TSI)	71.73	Positif						
Bollinger Band (Mid)	816	Positif						
MA5	862	Positif						

RALS		TRADING BUY		Trend Grafik				
S1	1390	R1	1455	Major	Up	Minor	Up	
S2	1325	R2	1520					
Closing Price	1430							
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi negatif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area overbought • Harga berada dalam area upper band 							
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 1390-Rp 1455 • Entry Rp 1430, take Profit Rp 1455 							
Indikator	Posisi	Sinyal						
Stochastics	88.92	Negatif						
MACD	19.47	Positif						
True Strength Index (TSI)	67.07	Positif						
Bollinger Band (Mid)	1315	Positif						
MA5	1401	Positif						

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

ACES

TRADING BUY

S1 1355 R1 1415

S2 1295 R2 1475

Closing Price 1390

Ulasan

- MACD line dan signal line indikasi positif
- Stochastics fast line & slow indikasi positif
- Candle chart indikasi sinyal positif
- RSI mendekati area overbought
- Harga berada dalam area upper band

Prediksi

- Trading range Rp 1355-Rp 1415
- Entry Rp 1390, take Profit Rp 1415

Indikator	Posisi	Sinyal
Stochastics	68.49	Positif
MACD	6.01	Positif
True Strength Index (TSI)	14.15	Positif
Bollinger Band (Mid)	1338	Positif
MA5	1359	Positif



MAPI

TRADING BUY

S1 8075 R1 8425

S2 7725 R2 8775

Closing Price 8300

Ulasan

- MACD line dan signal line indikasi positif
- Stochastics fast line & slow indikasi positif
- Candle chart indikasi sinyal positif
- RSI berada dalam area overbought
- Harga berada dalam area upper band

Prediksi

- Trading range Rp 8075-Rp 8425
- Entry Rp 8300, take Profit Rp 8425

Indikator	Posisi	Sinyal
Stochastics	72.86	Positif
MACD	67.86	Positif
True Strength Index (TSI)	26.03	Positif
Bollinger Band (Mid)	7801	Positif
MA5	8060	Positif



DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

THESE RECOMMENDATIONS ARE BASED ON TECHNICAL AND ONLY INTENDED FOR ONE DAY TRADING

Ticker	Rec	Price			Support		Resistance		Indicators			1 Month	
		13-04-18	Entry	Exit	S2	S1	R1	R2	MACD	Stoc*	MA5*	High	Low
Agriculture													
AALI	Trading Buy	13750	13750	14050	13450	13650	13850	14050	Positif	Positif	Positif	15175	12975
LSIP	Trading Buy	1365	1350	1375	1325	1350	1375	1400	Negatif	Negatif	Negatif	1510	1250
SGRO	Trading Sell	2430	2430	2420	2380	2420	2460	2500	Negatif	Negatif	Negatif	2530	2320
Mining													
PTBA	Trading Buy	3430	3430	3510	3360	3410	3460	3510	Positif	Positif	Positif	3570	2660
ADRO	Trading Buy	2130	2130	2190	2070	2110	2150	2190	Positif	Positif	Positif	2420	1945
MEDC	Trading Buy	1230	1230	1245	1195	1220	1245	1270	Positif	Positif	Positif	1600	1140
INCO	Trading Buy	3230	3230	3300	3100	3170	3300	3370	Positif	Positif	Positif	3370	2740
ANTM	Trading Buy	880	880	905	845	865	885	905	Positif	Positif	Positif	955	765
TINS	Trading Sell	1065	1065	1040	985	1040	1095	1150	Negatif	Negatif	Negatif	1240	945
Basic Industry and Chemicals													
WTON	Trading Buy	520	520	535	505	515	525	535	Positif	Positif	Positif	570	505
SMGR	Trading Sell	10125	10125	10025	9800	10025	10250	10475	Negatif	Negatif	Negatif	11425	9550
INTP	Trading Sell	18875	18875	18575	18075	18575	19075	19575	Positif	Negatif	Negatif	21975	15550
SMCB	Trading Sell	800	800	795	780	795	810	825	Negatif	Negatif	Negatif	855	780
Miscellaneous Industry													
ASII	Trading Sell	7525	7525	7425	7125	7425	7725	8025	Negatif	Negatif	Negatif	8200	7050
GJTL	Trading Sell	915	915	865	865	900	935	970	Negatif	Negatif	Negatif	960	715
Consumer Goods Industry													
INDF	Trading Sell	7075	7075	6900	6900	7025	7150	7275	Negatif	Negatif	Negatif	7800	6975
GGRM	Trading Sell	76000	76000	75450	73975	75450	76925	78400	Negatif	Negatif	Negatif	80400	69675
UNVR	Trading Sell	50200	50200	49725	48275	49725	51175	52625	Negatif	Negatif	Negatif	54500	48975
KLBF	Trading Buy	1565	1565	1600	1500	1550	1600	1650	Positif	Negatif	Positif	1625	1390
Property, Real Estate and Building Construction													
BSDE	Trading Sell	1770	1770	1735	1735	1760	1785	1810	Positif	Negatif	Negatif	1965	1700
PTPP	Trading Buy	2800	2800	2860	2640	2750	2860	2970	Positif	Negatif	Positif	3170	2570
WIKA	Trading Sell	1700	1700	1690	1660	1690	1720	1750	Negatif	Negatif	Negatif	1950	1600
ADHI	Trading Sell	2090	2090	2070	2010	2070	2130	2190	Negatif	Negatif	Negatif	2510	2050
WSKT	Trading Sell	2490	2490	2420	2420	2470	2520	2570	Negatif	Negatif	Negatif	3000	2430
Infrastructure, Utilities and Transportation													
PGAS	Trading Sell	2310	2310	2290	2230	2290	2350	2410	Negatif	Negatif	Negatif	2700	2120
JSMR	Trading Sell	4620	4620	4600	4540	4600	4660	4720	Positif	Negatif	Negatif	5450	4460
ISAT	Trading Sell	4740	4740	4710	4630	4710	4790	4870	Positif	Negatif	Negatif	5800	4720
TLKM	Trading Sell	3660	3660	3600	3450	3600	3750	3900	Negatif	Negatif	Negatif	4200	3520
Finance													
BMRI	Trading Buy	8025	8025	8275	7750	7925	8100	8275	Positif	Negatif	Positif	8475	7500
BBRI	Trading Sell	3550	3550	3520	3420	3520	3620	3720	Negatif	Negatif	Negatif	3820	3450
BBNI	Trading Buy	8825	8825	8900	8550	8725	8900	9075	Positif	Positif	Positif	9875	8150
BBCA	Trading Sell	22900	22900	22575	22575	22825	23075	23325	Positif	Negatif	Negatif	23800	22525
BBTN	Trading Sell	3580	3580	3550	3460	3550	3640	3730	Negatif	Negatif	Negatif	3890	3430
Trade, Services and Investment													
UNTR	Trading Sell	35100	35100	34950	34500	34950	35400	35850	Positif	Negatif	Negatif	37000	31050
MPPA	Trading Sell	394	394	386	386	392	398	404	Positif	Negatif	Negatif	460	388

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

HEAD OFFICE

PT. Valbury Sekuritas Indonesia
Menara Karya Building, 9th Floor
Jl. H.R Rasuna Said Block X-5 Kav. 1-2 Jakarta 12950
Phone : +62 21 255 33 777
Fax : +62 21 255 33 662



PT. Valbury Sekuritas Indonesia
Member of Indonesia Stock Exchange
www.valburysekuritas.co.id

Research Team

VP Research & Analysis
Nico Omer Jonckheere

Head of Research
Alfiansyah
alfiansyah@valbury.com

Research Analyst
Reny Susanti
reny.susanti@valbury.com

Michael Handisurya
michael.handisurya@valbury.com

Budi Rustanto
budi.rustanto@valbury.com

Winnie Rahardja
winnie.rahardja@valbury.com

Regina Sitepu
regina.sitepu@valbury.com

Devi Harjoto
devi.harjoto@valbury.com



valburyriset@bloomberg.net

Branch Office

Jakarta
Rukan Grand Aries Niaga
Blok E.1 No. 1 V Jl. Taman Aries, Kembangan
Jakarta 11620
Phone : +62 21 - 2254 2390

Jl. Pluit Putra Raya No. 2
Jakarta 14450
Phone : +62 21 - 292 64 300

Rukan Plaza Pasifik
Jl. Raya Boulevard Barat Blok A1 No. 10
Jakarta 14240
Phone : +62 21 - 294 515 77

Medan
Komplek Jati Junction No. P5-5A
Jl. Perintis Kemerdekaan, Medan 20218
Phone : +62 61 - 888 16222

Pekanbaru
Jl. Tuanku Tambusai
Komplek CNN Blok A No. 3, Pekanbaru 28291
Phone : +62 761 - 839 393

Palembang
Komplek Ruko Palembang Square Blok R No. 12
Jl. Angkatan 45, Palembang
Phone : +62 711 5734 787

Bandung
Jl. HOS Tjokroaminoto No. 82
Bandung 40171
Phone : +62 22 - 872 55 800

Semarang
Candi Plaza Building Lt. Dasar
Jl. Sultan Agung No. 90-90A, Semarang 50252
Phone : +62 24 - 850 1122

Yogyakarta
Jl. Magelang KM 5.5 no. 75, Yogyakarta 55000
Phone : +62 274 - 623 111

Malang
Jl. Pahlawan Trip no. 7
Malang 65112
Phone : +62 341 - 585 888

Surabaya
Pakuwon Center Tunjungan Plaza 5 Lantai 21
Jl. Embong Malang No.1, Surabaya 60261
Phone : +62 31 - 295 5788

Denpasar
Jl. Teuku Umar No. 177
Komplek Ibis Styles Hotel, Denpasar Bali 80114
Phone : +62 361 - 225 229

Banjarmasin
Jl. Gatot Subroto No.33
Kel. Kebun Bunga, Kec. Banjarmasin Timur
Kal-Sel 70235
Phone : +62 511 - 3265 918

Makassar
Jl. Veteran Selatan No. 535A
Makassar 90131
Phone : +62 411 857 123

Galeri Investasi VSI

Padang
Jl. Kampung Nias II No. 10,
Kel. Belakang Pondok
Kec. Padang Selatan, Padang 25211
Phone : +62 751 - 895 5747

Solo
Jl. Ir. Soekarno No. 31, Solo
Phone : +62 271 - 621 177

Manado
Grand Kawanua Citywalk, Ruko Blok B-01
Jl. A.A Maramis, Kairagi II, Manado 95254
Phone : +62 431 - 894 5023

Galeri Investasi BEI

Jakarta
Universitas Mercu Buana
Phone : +62 21 - 585 7694

Universitas Gunadarma
Phone : +62 21 - 872 7541 /
877 16432 ext.502

Pekanbaru
Polteknik Caltex Riau
Phone : +62 761 - 53 803

Yogyakarta
Universitas Teknologi Yogyakarta
Phone : +62 274 - 373 955

Universitas Atma Jaya
Phone : +62 274 - 487 262

Universitas Kristen Duta Wacana
Phone : +62 274 - 544 032

Banjarmasin
Universitas Lambung Mangkurat
Phone : +62 511 - 749 6639